

# Betriebsratswahl 2010

## Wir wollen Persönlichkeitswahl



Teilnehmer/innen der VKL-Klausur  
in Stimpfach 2. - 4. 12. 2009

## Wir brauchen einen Neuanfang

## Vertrauensleute sind sich einig

Bei der Betriebsversammlung bekam Roland Hamm von der IG Metall überwältigenden Beifall für seinen Vorschlag: „Es soll nur einen gemeinsamen Wahlvorschlag zu den Betriebsratswahlen geben und somit eine Persönlichkeitswahl.“

Persönlichkeitswahl bedeutet, dass die Beschäftigten die geeigneten Bewerber/innen direkt wählen können. Bislang gab es bei den ZF LS - Betriebsratswahlen zwei Listen. Bei der Betriebsratswahl konnte nur die Liste gewählt werden, nicht aber die einzelnen Kandidaten.

Bei Persönlichkeitswahl können einzelne Bewerber/innen angekreuzt werden, dies ist bei einer Listenwahl nicht möglich.

Der Vertrauenskörper der IG Metall in der ZF LS wird alles daran setzen, eine Persönlichkeitswahl zu ermöglichen. Wir bieten der Christlichen Gewerkschaft Metall und allen Beschäftigten, die eventuell mit einer Liste zur Betriebsratswahl antreten wollen, unsere Zusammenarbeit für einen gemeinsamen Wahlvorschlag an.



Vertrauensleute  
bei ZF LS

V.i.S.d.P.: Roland Hamm, IG Metall Schwäbisch Gmünd

... für Sicherheit

... für Gerechtigkeit

... für Familie